



令和4年11月30日(水)
かんのん町保育園

朝夕めっきりと寒くなってきました。11月下旬頃より新型コロナウイルス感染症につきましては、皆様にご心配とご迷惑をおかけして大変申し訳ありません。今なお対策を講じている最中ではありますが、一人一人の子ども達の体調管理を丁寧にしながら少しでも早く終息に向かえるように努力していきたいと思っておりますので、引き続き、感染対策へのご協力を宜しくお願いいたします。

今月は、友達や保育士と一緒に12月ならではの季節を感じながら、様々な経験を重ね、のびのびと過ごしていきえるようにしていきたいと思っております。そして、今年も早いもので残すところ1か月となりました。子ども達の気持ちを十分に受け止め、共感的姿勢で、寒い冬を心温かに子ども達と過ごしていきえるよう職員一同で取り組んでいきたいと思っております。

園長 山敷 栄子



ぎょうじよてい 行事予定



12月



- 12日(月) 園医健診 (3, 5歳児)
- 19日(月) 誕生会・ミニコンサート (保護者会主催)
- 23日(金) クリスマス会



- 6日(金) 獅子舞の日
- 11日(水) 卒園・進級写真撮影日
- 12日(木) 保育写真撮影日 (幼児クラス)
- 16日(月) 園医健診 (0, 1, 4歳児)
- 19日(木) 保育写真撮影日 (乳児クラス)
- 24日(火) 交通安全教室
- 26日(木) 誕生会
- 《懇談会》 -----
- 17日(火) たんぼぼ組
- 23日(月) さくら組
- 26日(木) ばら組
- 31日(火) ひまわり組



※お楽しみ発表会については1月中旬～2月中旬を予定しています。改めてお知らせします。

※19日(月)の誕生会・ミニコンサートは同日に行います

※29日(木)～1月3日(火) 年末年始の為 休園

～ クラス懇談会・交流会(乳児)について ～

1月～2月に行われる予定のクラス懇談会ですが感染症の状況によりZOOMで実施いたします。

時間は13:30～14:30を予定していますが、詳細については改めてお知らせします。

乳児クラスの交流会については、感染拡大防止の為、中止とさせていただきます。ご了承ください。

～ お知らせ ～

以下の日程で実習生を受け入れます。

令和5年1月26日(木)～2月8日(水)
鶴見大学短期大学部 1年生 1名

～ お願い ～

前月もお知らせしましたが、子ども達の安全確認の為、欠席連絡は当日の9:30までにしてください。

また、事前に伺っていたのに園での引き継ぎもれにより、ご連絡をしてしまう事もあり、ご迷惑をおかけし申し訳ありません。

子ども達の安全を守る為に今後も引き続き連絡なく欠席の場合は連絡をさせていただくことがあると思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。



しぜん ふ あと
自然に触れて遊ぼう！



もも組



もも組の子ども達は葉っぱが大好き！散歩で落ち葉を見つけると指さして拾ったり、園庭のたくさんの落ち葉もちぎったり舞い上がらせたりして秋の自然物に触れて遊ぶ事を喜んでいます。

たんぽぽ組では、公園で拾ったどんぐりで、『ぽっとん落とし』をしました！指先で持ったどんぐりが、プラスチックの容器の小さな口に入ると、「はいった！」「やった！」と喜んでいました♪



たんぽぽ組

ひまわり組



ひまわり組では、散歩で拾って親しんできたどんぐりを使ってどんぐりケーキを作り、ケーキ屋さんごっこをしました。秋の自然に親しみ、またごっこ遊びを通して友達と一緒にイメージを膨らませて遊ぶ事を楽しんでいきます。

ゆり組は、おもほりをした後のつるや葉っぱに興味津々。体に巻き付けたり、つるの上でのんびりしたり、「葉っぱはつるつるしてる」「おいしいかな？」等、感触や香りを楽しみながら様々な発見を言葉にして伝え合っていました。



ゆり組

ばら組



ばら組では、さつまいもの収穫をしたあとに、さつまいもの葉っぱやつるを使って遊びました。「なにをあそべるかな？」と子ども達にきいてみると「つなひきは？」「なわとびもできそう！」と色々なアイデアが浮かび、友達と一緒に楽しんで遊びました♪

さくら組では、芋ほりの時のつるを使って、縄跳びや綱引きをして友達と遊んだり、つるをまいてリースを作りました。作ったリースは、今度飾りつけをしてクリスマス飾りにする予定です！



さくら組